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Un sogno da Campioni 





C’è grande attesa a Milano e non solo per la doppia s昀椀da di semi昀椀nale Champions
Rossonerazzurri: Milan-Inter, va in ‘scena’ l’euro-derby  

V 
olendo riprendere quell’e-

spressione ormai entrata 

sempre più a far parte del 

lessico comune: “A volte 

ritornano”. E stavolta per la Mila-

no calcistica sarà un appuntamento 

da segnare bene sul calendario. Di 

nuovo ‘euro-derby’, infatti. Di nuovo 

Milan e Inter pronte a sfi-
darsi in Cham-

pions League, 

nella doppia 

gara che mai 

come oggi 

ha un sapore 

davvero uni-

co e speciale. 

Già, perché la 

vincente stac-

cherà niente-

meno che il pass per la finalissima. La città 
della Madonnina, in-

somma, che si appresta 

a vivere un momento di 

grande competizione, 

adrenalina, emozioni e 

ovviamente pure qualche 

sfottò e soprattutto che è 

pronta, dopo anni e anni, 

a riprendersi il palcosce-

nico più importante della 

manifestazione.  L’attesa è ormai finita, allora. Si scende in campo a San Siro. Andata il 10 maggio e ritorno il 16. 
Penultime due gare prima della 昀椀nale. C’è un solo precedente in passato. E’ la stagione 2002/2003, passa il Milan, che poi vince la Coppa  Milan e Inter di fronte in semifinale Champions: c’è solo un precedente. E’ la stagione 2002/2003, un’e-dizione storica per il nostro calcio con ben tre squadre italiane in semifinale: Juve e appunto rossoneri e nerazzurri. Del Piero e compagni finiscono contro il Real Madrid, mentre nell’altra semifinale c’è proprio il derby della Madonnina. 0-0 all’andata e 1-1 al ritorno con gol di Shevchenko e Martins: passa il Milan per i 

gol in trasferta e grazie a un grande Abbiati che all’ultimo secondo ipnotizza Kallon. Ma le due formazioni tornano a sfidarsi sempre in Coppa anche nel 2004/2005. Stavolta però sono i quarti di finale; all’andata vittoria per i rossoneri per 2-0 con i gol di Stam e Shevchenko, mentre 
al ritorno una delle pagine più tri-sti del nostro calcio. Shevchenko la 
sblocca, poi Cambiasso segna il gol 

del pareggio, che viene annullato. 

E da lì, allora, ecco che allo stadio 

accade di tutto, con Dida che vie-

ne colpito da un fumogeno. Il por-

tiere si accascia a terra e l’arbitro 

sospende la partita, portando suc-

cessivamente la Uefa a decidere 

per la vittoria a tavolino a favore 

del Milan. La squadra di Ancelotti, quindi, arriva fino in finale, dove 
subisce la rimonta del Liverpool 

ad Atene.  
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Partenza dal ‘pratone’ di Volandia. In elicottero sorvolando il territorio attorno  

Si sale a bordo... E via, pronti ad alzarci in volo

L
’ emozione del volo. Pron-

ti, allora, ad alzarci in cielo. 

L’appuntamento è nel cosid-

detto ‘pratone’ di Volandia 

(nei pressi dei grandi aerei) e qui, il 

tempo di qualche semplice, ma fon-

damentale, indicazione di sicurezza, 

ed eccoci a bordo di un elicottero 

Ecureuil AS350B3. Si va, insomma: 

prima tappa è il vicino aeroporto di 

Malpensa, sorvolando una parte del-

la struttura e delle piste e la torre di 

controllo, quindi ci si sposta attorno, passando sopra il fiume Ticino e ad 
alcune aree verdi che gli passano ac-canto, fino a vedere più angoli del ter-

ritorio da una prospettiva certamente 

differente e singolare e così rientrare 

al Parco e Museo del Volo. Un tragitto 

per scoprire questa zona, con le sue 

caratteristiche e particolarità, e farlo 

appunto in un modo che non è certo 

di tutti i giorni, anzi. Un’iniziativa che, 

ormai, è diventato un appuntamento fisso a Volandia e che ritorna grazie 
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alla collaborazione con 

Eliossola. L’occasione 

per offrire ai visitatori 

un’esperienza unica e 

adatta a tutti, non solo 

a chi magari si è già 

cimentato con questa 

attività, ma anche per 

coloro che l’hanno vis-

suta per la prima volta. 

Là, tra le nuvole, in un breve viaggio 

capace di regalare emozioni davvero 

speciali e che conquista indifferen-

temente grandi e piccoli. (Foto di 

Gianni Mazzenga) 

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it



Dopo dodici mesi di appuntamenti e iniziative si sono chiuse le quattro ‘Porte Sante’

L’eredità che lascia l’anno di Santa Gianna Beretta Molla 

U 
n anno straordinario, un 

tempo prezioso per cono-scere e riscoprire la figu-

ra della ‘Santa della Famiglia’, per tro-

vare una spiritualità più 

intensa e viva. Lo scorso 

venerdì 28 aprile, alla presenza dell’Arcive-

scovo di Milano Mario Delpini, si sono svolti gli 
ultimi eventi promossi 

per celebrare il centena-rio della nascita della Santa magen-

tina.  In questo ultimo anno sono 

state aperte quattro Porte Sante, tre delle quali nei luoghi caratterizzati 

dalla vita di Santa Gianna: la prima a Magenta, dove è nata, si è sposata, si è formata e ha vissuto il suo apo-stolato nell’Azione Cattolica e nella Conferenza della San Vincenzo; la se-conda nella chiesetta della Madonna del Buon Consiglio di Ponte Nuovo, dove ha vissuto da sposa e da madre, in cui si è spenta e si sono celebrati i suoi funerali; la terza 
nel Santuario di Mesero, il luogo dove ha eser-

citato la pro-fessione. “Due erano gli scopi 
delle iniziative di quest’anno: il primo, far cono-

scere Santa Gianna, nella con-sapevolezza che proprio qui, nella sua terra, non è molto conosciuta. Per esempio, nella nostra Comunità 

pastorale, durante la benedi-

zione delle case, per tutto lo scorso anno dopo il Covid, ab-

biamo lasciato un libretto con 

la storia della sua vita - spie-ga il prevosto magentino don Giuseppe Marinoni -  A questo 
proposito, sono stati promossi due convegni nei mesi scorsi: uno a Magenta, ‘Sorridere a Dio’, e uno a Mi-

lano, nella sede dell’Ac ambrosia-

na – promotrice 

di questo anno 

centenario insie-

me alla Diocesi 

-, dal titolo ‘La 

cura come con-solazione’. Inol-tre il 21 aprile scorso, a Magenta, si è svolto l’incontro ‘L’eterno presente di Dio’, dove è stato presentato il libro 

‘I fioretti di santa Gianna’. Il secondo scopo è quello di ricordare che c’è una prospettiva della chiamata alla santità rivolta a tutti: una santità che non è fatta di mezzi straordinari, ma di una vita normale che si lascia pla-smare dall’incontro con Cristo”. Per il 28 aprile 2024, invece, la speranza è quella di inaugurare la casa natale di 
Santa Gianna, recentemente donata alla parrocchia di Ponte Nuovo, “in accordo tra parrocchia, Comunità 
Pastorale e Diocesi, ci apprestiamo a restaurarla”.

Una splendida mostra sulla ‘maternità’ degli studenti dell’EinaudiL’arcivescovo Mario Delpini ha inaugurato, lo scorso 28 aprile, una mostra degli studenti del liceo Einaudi che si inserisce nelle ultime celebrazioni dell’anno del 
centenario dalla nascita di Santa Gianna Beretta Mol-la, la santa di Magenta e Mesero. Lo scorso weekend infatti l’arcivescovo di Milano è stato presente a vari 
eventi nel territorio tra cui quelli più importanti della chiusura delle Porte sante aperte nelle due comunità e che hanno segnato questo importante anno per i fedeli del territorio. Ma la sorpresa più grande è arrivata proprio per l’istituto Einaudi, che fino a pochi giorni fa non sapeva che la mostra in sala Paolo VI sarebbe stata inaugurata proprio da Mario Delpini. Come spiegato dal docen-te Andrea Contin, la notizia è giunta a sorpresa alla scuola che si è però fatta trovare pronta per mostrare all’arcivescovo il frutto del lavoro sul concetto di ma-ternità legato alla figura di santa Gianna Beretta Mol-la. Un lavoro che, secondo Contin, dimostra “le grandi capacità artistiche e introspettive degli studenti”.

Mesero e il forte legame con Santa Gianna: “Il 14 maggio ci sarà sempre la tradizione della festa”Non poteva mancare la visita a Mesero da parte dell’arcivescovo di Milano Mario Delpini, che si è prodigato in un tour delle comunità che hanno segnato la vita di Santa Gianna. Tra venerdì e domenica Mario Delpini ha visitato anche Trezzano sul Naviglio, dove c’è proprio la prima chiesa in Lombardia consacrata a Santa Gianna Beretta Molla. Ma nel nostro territorio la visita è stata ben più solenne con la chiusura delle porte Sante, che per quanto riguarda Mesero significa quella del santuario in centro al paese. Una chiusura avvenuta dopo la celebrazione di una messa, nella mattinata di venerdì, al cimitero e a pochi metri dalla cappella dove riposano le spoglie mortali della Santa. Un evento importante per la città che ha visto Santa Gianna operare come medico e che per Santa Gianna ogni anno organizza una festa che ne ricorda l’opera. Presente alla messa an-che il primo cittadino della comunità Davide Garavaglia, che ha rilasciato un commento prima dell’inizio delle celebrazioni: “Quelle di questi giorni sono giornate molto importanti – ha dichiarato il primo cittadino di Mesero Davide Garavaglia -, perché oggi si chiudono le porte Sante, quella di Mesero e quella di Magenta. Oggi celebriamo la messa con l’arcivescovo di Milano Mario Delpini proprio in questo cimitero dove è presente anche la tomba con il corpo di Santa Gianna. Si chiude l’anno del centenario, ma certamente non si chiudono le celebrazioni e non si chiude il festeggiare ogni giorno la nostra santa”. Infatti gli eventi del Cen-tenario dalla nascita di Santa Gianna proseguiranno anche nelle prossime settimane, anche dopo la chiusura delle porte Sante, e di certo non termineranno nemmeno nei prossimi anni. “Noi porteremo avanti anche nel corso dei prossimi anni molte altre iniziative per valorizzare la nostra Santa – chiosa il primo cittadino di Mesero Davide Garavaglia -, a partire dal 14 di maggio in cui ci sarà la festa di Santa Gianna, che è sempre stata una tradizione per Mesero e a cui invitiamo tutti quanti a partecipare”.

di Letizia Gualdoni
l.gualdoni@logosnews.it
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L’evento principale per la città di Magenta si svolgerà il 4 giugno

Torna la rievocazione della Battaglia

L
a Battaglia di Magenta e le 
sue celebrazioni tornano nel 
pieno del loro splendore per 
Magenta e tutti i Comuni del 

territorio che vi parteciperanno. Un 
grande ritorno per tutta la città e per 
il territorio, come confer-
mato dal presidente della 
Pro Loco Pietro Pierrettori e 
dal sindaco Luca Del Gobbo, 
per la rievocazione storica 
2023 della Battaglia di Ma-
genta. Nel 2020 e nel 2021 
l’appuntamento era stato 
annullato per via dell’emer-
genza Covid, men-
tre lo scorso anno la 
Pro Loco aveva deci-
so, per rispetto del 
popolo ucraino che 
era stato colpito da 
soli pochi mesi dallo 
scoppio della guerra, 
di evitarne l’organiz-
zazione, lasciando 
solamente il programma delle cele-
brazioni istituzionali della Battaglia. 
Ora però l’iniziativa, che si terrà do-
menica 4 giugno, è pronta nuova-

mente a risplendere come l’evento 
clou della rassegna del giugno ma-
gentino. La rievocazione infatti rico-
pre un ruolo importantissimo per ri-
vivere un appuntamento, ovviamente 
non dal punto di vista bellico, quanto 

dal punto di vista 
storico essendo 
la Battaglia di 
Magenta un fatto 
di cruciale im-
portanza per l’u-nificazione della 
nostra nazione e 
la nascita dell’I-
talia. Come det-

to, la rievocazione 
storica della Batta-
glia di Magenta, uno 
dei crocevia fonda-
mentali del processo 
risorgimentale che 
ha portato all’Unità 
d’Italia, farà parte 
di una rassegna di 

appuntamenti che, sottolinea invece 
il primo cittadino Del Gobbo, verrà 
svelata nel dettaglio nel corso delle 
prossime settimane.

Tutti in campo con il primo torneo ‘pulcini’ di Automagenta
Pronti a scendere in campo. Domenica 7 maggio al campo sportivo di via Ar-
demagni (Novara), infatti, ecco il 1° Torneo Automagenta. L’appuntamento 
vedrà protagonisti i Pulcini 2012 di diverse società della provincia e non solo: 
Polisportiva San Giacomo, Diavoletti di Vercelli, RG Ticino, Stresa Vergante, AC 
Magenta, San Gaetano Calcio, Cameri Calcio e Sparta Novara. Sarà, inoltre, un’ 
occasione per rinnovare la sinergia tra Automagenta con il territorio.

I dati indicano un miglioramento, ma si attendono conferme

Con昀椀ndustria: “La crisi è superata?”

È
tempo di fare i conti su quel-
lo che è stato il 2022 per le 
aziende dell’altomilanese. 
La sezione locale di Con-findustria, dall’osservatorio di via 

XX Settembre a Legnano, fa il punto 
sull’anno che ha visto l’inizio della 
guerra in Ucraina, delle conseguenti 
sanzioni e l’inasprir-
si del caro bollette che 
forse più di ogni altro 
fenomeno ha inciso sul 
lavoro delle aziende, an-
che nel nostro territorio, 
negli ultimi anni. Come 
commenta Federica Si-
monetto, presidente dei 
giovani imprenditori di Confindustria Altomi-
lanese: “l’ultimo trimestre del 2022 
ha visto un aumento di produzione 
e quindi conseguentemente anche 
di fatturato. Questa non è stata una 
questione normale di tutti i nostri 
tre settori d’eccellenza nell’altomila-
nese, perché effettivamente il grande 
rincaro di fatturato dell’ultimo trime-
stre è dovuto al settore della moda 
e del calzaturiero”. Va peggio per gli 
altri settori, che puntano a rialzare la 

testa già in questi mesi: “Purtroppo 
il settore della plastica e della chimi-
ca soffre ancora molto per il prezzo 
molto alto delle materie prime – pro-
segue Federica Simonetto -, mentre 
l’ultimo nostro grande settore, che è 
il meccanico, vede stabile la produ-
zione e ordinativi di nuovo in aumen-

to. Come invece nuova 
speranza e nuova stra-
tegia per l’anno 2023, le 
imprese del nostro terri-
torio stanno conseguen-
do diciamo una strategia 
cautelare, perché da una 
parte è vero che l’energia 
come prezzo è diminuita 
nell’ultimo periodo, ma dall’altra parte l’inflazio-

ne risulta ancora molto forte e i tas-
si di interesse molto alti. Per quasi 
la metà delle nostre aziende,  non ci 
sarà un aumento degli ordinativi in 
questo anno e i fatturati si manter-
ranno praticamente stabili”. Saranno 
i prossimi mesi e rapporti trimestrali 
a indicare, dati alla mano, se anche 
questa nuova crisi arrivata dopo il 
Covid è stata superata o se le sue con-
seguenze saranno ancora visibili.

Valori ed etica sportiva per un evento di grande signi昀椀cato
Magenta, boccio昀椀la... e paralimpica!

M
agenta ospiterà la Gara 
Nazionale di boccia pa-
ralimpica categorie in-
dividuali BC1, BC2, BC3 

e BC4. L’evento sportivo, che prende 
il titolo ‘Città di Magenta’, si svolgerà 
il 13 e 14 maggio presso la palestra 
comunale di Via Cardani. Si tratta 
di una organizzazione del Comune 
di Magenta insieme all’ASP Sportiva 
Superhabily che ha ricevuto i ricono-
scimenti CONI, Federazione Italiana 
Bocce e Federazione 
Sportiva Nazionale Pa-
ralimpica e che è valida 
per il ranking nazionale. 
Nella mattina di giove-
dì 27 aprile l’Assessore 
allo Sport Mariarosa 
Cuciniello ha presenta-
to l’evento in una confe-
renza stampa cui erano 
presenti anche il presidente Augusto 
Conti, gli atleti Matteo Volontieri, 
Mirco Garavaglia ed Elena Scolari con 
i relativi accompagnatori. “Per Ma-
genta è un onore ospitare una gara 
di livello nazionale di una disciplina 

paralimpica e questo è stato possibile 
grazie all’incontro con l’Associazione 
Superhabily. Molteplici sono i valori 
connessi a questa competizione. A 
Magenta abbiamo una settantina di 
associazioni che si occupano di sport 
e la valorizzazione di ciascuna passa 
anche dalla volontà di far conoscere 
e promuovere discipline meno note 
al grande pubblico. Portare, come in 
questo caso, un evento di boccia pa-ralimpica non significa solo fare co-

noscere una disciplina 
particolare, ma l’iniziati-
va ha un forte valore di 
inclusività, perché que-
sto sport è praticato da 
persone con disabilità 
anche gravi che, con il 
tempo, con la passione e 
il grande impegno, han-
no saputo far guadagna-

re a questa disciplina un ruolo all’in-
terno dei giochi paralimpici. Non solo 
agonismo, dunque, ma ogni discipli-
na paralimpica esprime e sviluppa 
per gli atleti integrazione sociale, au-
tostima e inclusività. 
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Inizia la campagna elettorale con un anno di anticipo

Politica: nasce il gruppo ‘Attivamente’

U
n nuovo progetto per parte-
cipare alle prossime elezio-
ni amministrative del 2024. 
Giovedì 11 maggio, alle ore 

21, presso Villa Rusconi, 
si terrà la presentazione ufficiale alla cittadinanza 
della lista ‘Attivamente’, 
una nuova entità politica 
che fa delle idee il punto 
di partenza per l’attività. 
“Siamo molto entusiasti 
di presentarci alla popo-
lazione”, ha detto Michael 
Falda, tra i primi associati 
alla futura lista. “Siamo in 
contatto con tante persone 
che ancora stanno valutan-
do se aderire al progetto, 
ma un nucleo forte già c’è. 
È importante notare che ci 
saranno moltissimi giova-
ni: io sono del 2000, Maria 

Benzoni, che sarà anche lei parte del 
progetto, è del 2001, e in generale 
più della metà del gruppo sarà com-
posto da ‘nuove leve’. Di certo non 
ci mancherà l’esperienza, dato che, 
come noto, alcuni dei nostri associati 
vengono dall’esperienza del ‘Comita-
to per Castano’”. L’idea del progetto 
politico è molto chiara: “Vogliamo es-
sere una lista ‘delle idee’ e non ‘delle 

ideologie’, ed è per questo 
che ci poniamo come al-
ternativa ai partiti noti a 
livello nazionale. Un’impo-
stazione del genere ci per-
metterà di avere la libertà 
di agire al meglio per Ca-
stano, senza sottostare ai 

dettami di partito”, ha 
continuato Falda, con-
cludendo con un calo-
roso invito. “Aspettiamo 
la cittadinanza giovedì 
prossimo a Villa Rusconi 
per la presentazione: ci 
auguriamo una parteci-
pazione numerosa che ci 
dia sempre più forza per 
il nostro progetto”.
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In occasione del 25 aprile, una mostra di fotogra昀椀e e trofei
‘Coppa Tre Martiri. La storia del Pedale’

L
a storia in sella. È quella del 
Pedale Castanese. Un mix di 
gare, successi, ricordi e emo-
zioni. Un mix che è tornato 

a rivivere con la mostra ‘Coppa Tre 
Martiri. La storia del Pedale Castane-
se’. Foto, trofei, ma-
gliette, bici e molti 
altri cimeli esposti 
in Villa Rusconi a 
Castano, in occasio-
ne del 25 aprile. “In 
questa iniziativa ab-
biamo voluto pro-
prio ripercorrere 
alcune delle princi-
pali tappe che han-
no contraddistinto la società sportiva 
- racconta Renzo Bellaria, ex corrido-
re ed ex componente del Pedale 
- E si è deciso di farlo attraverso 
le immagini  di tanti anni fa, ma 
anche con i maggiori trofei con-
quistati nel tempo. Si è cercato di 
mettere in risalto coloro che sono 
stati i fondatori”. Non solo il Pe-
dale Castanese, però, perché con-
temporaneamente spazio pure 
alla mitica Coppa Tre Martiri, 

gara che ogni anno richiama tantis-
simi giovani corridori. “Una competi-
zione che è un punto di riferimento a 
Castano e nel territorio intero - con-
clude Bellaria - Mi ricordo, ad esem-
pio, da ragazzino quando ancora non 

correvo, l’attesa che c’era il 
giorno della corsa; la gen-
te in strada o in piazza ad 
aspettare il passaggio degli 
atleti. L’emozione era gran-
de; un momento di sport e 
di festa per la città”.  



Nel weekend scorso a Castano spazio allo ‘Street Food Festival’

Il cibo di strada in piazza Ardizzone

Q
uattro giorni all’insegna 

del gusto e non solo. Il 

cibo di strada è tornato 

p ro t a g o n i -

sta in piazza Ardizzone a 

Castano. Ecco, infatti, nel 

weekend appena trascor-

so, ‘Street Food Festival’, appunto un intero fine 
settimana e più tra preli-

batezze e particola-

rità culinarie, mu-

sica, animazione e 

divertimento. In-

somma un appun-

tamento pensato 

proprio per tutti. 

“Abbiamo avuto il 

cibo praticamente 

da tutto il mondo - ha spiegato Piero 

Bellini, tra gli organizzatori dell’e-

vento - E assieme, poi, spazio anche 

ai giochi per i bambini, 

alle band musicali e ai dj 

set che hanno allietato 

le giornate e le serate in 

compagnia. In ogni posto 

dove andiamo, troviamo 

sempre grande collabo-

razione e partecipazione 

da parte delle persone 

che vengono a trovarci”. 

Inaugurate in piazza Mazzini e di fronte ai due plessi scolastici

Prendi un libro, lascia un libro: tre casette

P
rendi un libro… Lascia un 

libro. In tutto sono tre: una 

in piazza Mazzini, le altre 

invece in via 

Giolitti e in via Acer-

bi dove ci sono i due 

plessi scolastici cit-

tadini. Taglio del na-

stro a Castano per 

le ‘Casette dei Libri’: 

un’altra particolare 

e bellissima iniziati-

va, diventata realtà 

grazie al consiglio co-

munale dei ragazzi e delle ragazze, 

al comitato genitori e al Fiore che 

Ride, assieme al Comune. Ricordare, 

quindi, l’importanza della lettura e 

soprattutto leggere e farlo in giro per 

la città. Un’occasione 

proprio per tutti: stu-

denti e singoli cittadi-

ni. “Un progetto certa-

mente importante, che 

il Covid aveva bloccato 

e che adesso è diventa-

to realtà con il nuovo 

consiglio dei ragazzi 

e delle ragazze - spie-

ga Cristina Vismara, 

insegnante e consigliere comunale 

- Chiunque, allora, potrà prendere 

perciò un libro, leggerlo e tenerlo, so-

stituendolo con un al-

tro testo; oppure potrà 

restituirlo secondo i 

propri tempi. Un’occa-

sione importante, alla fine, ed è per questo 
che i giovani consiglie-

ri hanno voluto posi-

zionare le casette da-

vanti alle due scuole”.   

9Castano Primo ss
www.logosnews.it ss Le notizie su Castano Primo, tutti giorni, su www.logosnews.it/castano



10 Magnago / Vanzaghello s s

www.logosnews.its sLe notizie su Magnago, tutti i giorni, su www.logosnews.it/magnago

Un’iniziativa che è ormai un appuntamento 昀椀sso a Magnago
Ri昀椀uti abbandonati: ‘Puliamo insieme’

U
n appuntamento ormai fisso: insieme per pulire i boschi e le diverse zone del capoluogo e della frazione. Quando l’unione fa la forza, o meglio in questo caso sarebbe più giusto dire che fa appunto pulizia. E così ecco che ogni terzo sabato del mese, a Magnago e Bienate, diversi cittadini volontari e con loro gli amministrato-ri si ritrovano proprio per rimuovere i rifiuti che, purtroppo, vengono ab-bandonati. Un’iniziativa certamen-

te significativa e un momento, oltre che di attività sul territorio, anche di sensibilizzazione sull’importanza di tenere curato l’ambiente che ci cir-conda.   

Saranno acquistate, grazie alle offerte, delle gerbere color salmone. Un tappeto 昀椀orito che verrà inaugurato il 7 ottobre
La Parrocchia e la festa patronale: un prato di 昀椀ori per la Vergine della Famiglia 

U
’ iniziativa pensata per la festa patronale. Un prato fiorito per la Vergine del-la Famiglia: è questa l’idea pensata dalla Parrocchia di Vanza-ghello. Appunto realizzare un vero e proprio tappeto di fiori, che sarà poi collocato nel sito che verrà inaugu-rato il prossimo 7 ottobre. “Più pre-cisamente - scrivono su ‘Il Mantice’, l’informatore parrocchiale - Saranno acquistate, grazie alle offerte, delle 

gerbere di color salmone, colore del manto della Vergine apparsa alla pic-cola Adelaide, da posizionare davan-ti all’altare della chiesa”. Chi volesse dare il suo contributo, lo potrà fare prenotando direttamente in segre-teria (martedì e venerdì dalle 9 alle 12) o telefonando oppure mandando un messaggio al 347/7146238 negli orari di apertura o ancora dopo le Messe domenicali. “Si richiede un’of-ferta a partire da 5 euro e consegnare 

in segreteria oppure depositandoli nell’apposita cassetta di sicurezza delle chiesa” - concludono. 

Due giorni di grande condivisione e di fede a Vanzaghello
Più di 200 per la 57^ Fiaccolata Votiva

D
ue giorni intensi di condivi-sione e fede. E’ la 57^ Fiac-cola Votiva di Vanzaghello, che ha visto protagonisti oltre 200 tra atleti, autisti e pellegrini. Insieme, allora, ecco che hanno rag-giunto prima il Santuario Madonna della Famiglia alle Ghiaie di Bonate e poi, dopo aver acceso la fiaccola, via di corsa a Sotto il Monte a far visita ai luoghi natali di Papa Giovanni XXIII. E il giorno dopo ecco il rientro appunto a Vanzaghello, passando dall’Abbazia 

di Sant’Egidio in Fontanella, dal San-tuario della Madonna del Bosco di Imbersago e per ultimo dal Santuario Madonna dei Miracoli di Cantù. 



mo consapevoli. Imparare ad apprez-
zare la ricchezza della diversità è alla 
base della costruzione di una società 
multiculturale aperta ed inclusiva”, 
sostiene il dott. Marcora. “Questa è la 
ragione per cui le nostre due scuole 
hanno elaborato e sviluppato questo 
progetto, coinvolgendo gli insegnanti e gli studenti in un percorso di rifles-
sione sulle identità di ciascuno e sul 
riconoscimento di una dimensione 
europea”, aggiunge la prof.ssa Baroni 
che con il prof. Mika Rissanen ha cu-
rato l’ideazione del progetto. “Ci sia-
mo incontrati come partner di pro-
getto. Ci siamo lasciati come amici” 
ha affermato uno studente. “In questi 
mesi abbiamo imparato a conoscerci 
e a fare gruppo. Pensavo che questa 
attività mi avrebbe aiutato a prati-
care le lingue, ma ho scoperto che questo fine è diventato un mezzo per 
diventare cittadini del mondo”.

L’iniziativa ha visto 昀椀anco a 昀椀anco Legambiente e gli alunni 
“Insieme per ripulire il Parco Patrone”

L 
a sezione di Legambiente 
Buscate ha proposto e or-
ganizzato un’altra bella ini-
ziativa volta a sensibilizzare 

le nuove generazioni in merito al 
rispetto e alla pulizia dell’ambiente. 
Alcuni rappresentanti dell’associa-
zione si sono recati in classe dagli 
alunni di terza della Primaria e, dopo 
una lunga chiacchierata sul tema del 
contenimento della produzione di rifiuti, della loro raccolta differenzia-
ta e dell’inquinamento prodotto dal 
loro rilascio nell’ambiente, integrata 
con la visione di alcuni video, tutti 
i bambini si sono recati al Pratone, 
accompagnati dagli insegnanti e dai 
volontari di Legambiente e, muniti di 
sacchi e guanti, con grande interesse 
e buona lena, hanno ripulito una va-

sta area del parco dai rifiuti abban-
donati dai soliti maleducati. “È stato 
un evento molto partecipato – com-
mentano i volontari - Ringraziamo le 
docenti, il dirigente scolastico e l’as-
sessora alla Pubblica Istruzione De-
bora Allevi per la collaborazione e il 
supporto forniti”. Ma i volontari non 
si fermano e hanno fatto un ulteriore 
intervento di manutenzione nell’area 
in cui qualche anno fa le scuole ave-
vano piantato delle essenze, sempre 
al Parco Pratone, nella zona adiacen-
te alla Via Milano. Sono state rimos-
se le piantine morte, sostituiti alcuni 
tutori, riadattate le reticelle di prote-zione e raccolti i rifiuti abbandonati. 
(di Francesca Favotto)

Una settimana all’insegna dell’Europa. Ospiti del Liceo di Kouvola
Sedici studenti, da Arconate... in Finlandia

U 
na settima-
na all’insegna 
dell’Europa è 
quella che ha 

visto protagonista il Li-
ceo d’Arconate. Ospiti del 
Liceo di Kouvola in Fin-
landia, una delegazione di 
16 studenti, guidata dai 
professori Baroni, Belluc-
ci, Biasibetti e dal dirigen-
te scolastico Emanuele 
Marcora, ha partecipato al progetto 
‘United in the diversity’, interamen-te finanziato dall’Unione Europea 
attraverso il progetto Erasmus Plus. 
La delegazione arconatese è arrivata 
in Finlandia domenica 16 aprile ed è 
ripartita il 21; durante questi giorni i 
ragazzi hanno affrontato il tema della 
ricchezza della diversità utilizzando 
modalità didattiche innovative. Il va-
lore aggiunto dell’esperienza è stato 
il contatto con gli studenti e le fami-
glie che ha permesso ai ragazzi di co-noscere gli usi e i costumi finlandesi 
nonché di stringere legami con i pro-
pri partner, conosciuti ad Arconate 
nel mese di ottobre. Durante la visita 
in Finlandia si è rafforzata la collabo-
razione tra i due Istituti gettando le 
basi per nuove attività didattiche. “Le 
tradizioni e i valori di cui siamo por-
tatori sono al centro della nostra vita 
quotidiana, a volte senza che ne sia-

Gli atleti del territorio si sono distinti anche al Trofeo Mulazzano
Karate Shotokan di nuovo protagonista

I
n casa o fuori, alla fine 
non fa differenza, per-
ché se ci sono loro i 
risultati sono pratica-

mente garantiti. Di nuovo 
protagonisti, infatti, gli at-
leti del Karate Shotokan Ar-
conate e Cuggiono anche al 
Trofeo Mulazzano. In tutto 
9 i karateki del nostro ter-
ritorio presenti, con ben 6 
sul podio (un primo posto, 
3 secondi e 2 terzi). E grande, allora, 
è stata la soddisfazione del maestro 
Merlotti e del team, che ancora una 
volta si è dimostrato carico e pre-

parato, affrontando con entusiasmo 
una competizione impegnativa e di-
stinguendosi tra gli oltre 200 parte-
cipanti.

‘Inventario dei ricordi’: una serata dedicata al dottor Angelo Lodi 
Il dottor Angelo Lodi, tanto caro a tutti i buscatesi, verrà ricordato in una sera-
ta a cura dell’associazione culturale ‘Inventario dei ricordi’ venerdì 19 maggio 

dalle 21 presso Villa Rusconi a Castano Primo. Sono già pas-
sati quindici anni dacché il “dutur” ha preso la sua valigetta 
e la sua bicicletta per partire per il viaggio più lungo, ma 
il suo ricordo è ancora vivido nella memoria dei suoi con-
cittadini. Durante la serata interverranno personalità del 
castanese, amici che lo conoscevano bene, come Giuseppe 
Castoldi, Walter Genoni, Giuseppe Leoni, Cristina Miramon-
ti, Ermanno Paccagnini, Francesca Pagnutti.
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Grandi ospiti e ottima cucina per l’evento giovani dell’estate

Rockantina inizia con il Music Contest

R
ockantina scalda i motori! 

Il grande evento che ormai ha travalicato i confini di 
Inveruno per 

arrivare a spopolare in 

tutto l’Altomilanese si 

terrà al Cortile del Tor-

chio dal 20 al 23 luglio. 

Già la line up inizia a de-finirsi, i primi nomi son 
sul piatto: il 20 luglio 

ci saranno Tormento e Corveleno, il 21 è ancora in via di de-finizione, il 22 ci sarà Federico Pog-

gipollini e domenica 23 i Matrioska. Nel mentre, si sono aperte le iscri-zioni al Rockantina Music Contest, in collaborazione con Radio Magenta, il 

Memorial in ricordo di Andrea Por-ta, storico membro dell’associazio-ne, scomparso prematuramente. Le iscrizioni al contest sono aperte fino al 15 maggio a tutti i giovani musici-sti (band e one man band), che hanno 
raggiunto la maggiore età e sono re-sidenti in Lombardia e Piemonte. Per 
partecipare basta inviare una mail a: 

rfmusicontest@gmail.com, con presentazione dell’artista, brano ine-

dito e una foto in alta 

risoluzione. Oltre alla 

possibilità di suonare 

sul palco di Rockanti-na, i finalisti avranno la 
possibilità di vincere la produzione di un videoclip musicale, 

l’incisione di un brano e l’utilizzo di 6 ore di sala prove. Per conoscere il regolamento, basta seguire la pagina Facebook: Rockantina’s Friends Inve-

runo. 

Il ‘T(h)ree Park’ è in fase di completamento: tante le novità
Area giochi e sport in via Modigliani

I 
l T(h)ree Park è quasi ultimato: 
l’area verde in Via Modigliani 

ha la sua attrezzatura per alle-

narsi e per giocare. Il nome del parco infatti richiama il numero tre, 
tre come le aree attrezzate: la prima è il castello per fare calisthenics, la seconda è il campo da beach volley e poi quello da basket.  “I lavori di po-

sizionamento dell’area giochi sono completati e sono costati 255 mila euro, di cui 190 mila ottenuti da Regione Lombardia e 65 da fondi 
di bilancio comunale – commenta 

l’assessore ai lavori pubblici Maria 

Zanzottera – Sono inoltre struttu-re inclusive, pensate per i diversa-

mente abili. Ora prevediamo di fare un prato intorno, che possa essere ‘utile’ anche per le api, nel senso 

che prevediamo la messa a dimora di fiori e piante mellifere. Mancano ora solo 15 alberi, previsti da progetto, che però risultano di difficile reperi-
mento al momento. A breve contiamo di ultimare il tutto, sistemando anche il piazzale antistante, allargando l’ai-uola verde, per una spesa di circa 50 
mila euro”. 

di Francesca Favotto
f.favotto@logosnews.it

Una lunga serie di eventi all’Azzalin di Inveruno con il ‘Maggio Senior’‘I fiori più belli nascono dagli inverni più rigidi’: è tutto pronto per la XXIX edizione del ‘Maggio senior’ della casa della famiglia Azzalin, con una serie di 
eventi per rinfrancare il ‘piano generazionale’ inverunese. Numerose le pro-

poste che si svolgeranno per tutto il mese di maggio.
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Premio di 30.000 euro per il giovane da Paolo Bonolis
Andra Carnaghi ad ‘Avanti un altro’

P
er tutta la cittadinanza è 
stata una grande sorpresa, 
un po’ come lo è stata per 
lui, che è venuto a cono-

scenza che la puntata che lo vedeva 
protagonista sarebbe stata trasmes-
sa a soli venti minuti dalla messa in 
onda. Lo scorso venerdì 28 aprile 
è stata trasmessa su Canale 5 l’ul-
tima puntata stagionale di ‘Avanti 
un altro’, il noto preserale condotto 
da Paolo Bonolis. Campione nonché 
vincitore di 30000€ è stato Andrea 
Carnaghi, cuggionese classe ’97 e 
studente all’ultimo anno della facol-
tà di giurisprudenza.  “È stata senza 
dubbio l’esperienza più bella che io abbia vissuto finora. Tutte le persone 
della produzione sono state sempre 
molto accoglienti e professionali, ed 

è stato divertentissimo”, ci ha detto 
Andrea. Carnaghi ci ha anche spiega-
to che quasi tutto, durante le puntate, 
è pura improvvisazione: “La registra-
zione della puntata inizia con Sasà 
che scalda un po’ il pubblico e annun-
cia che Paolo sceglierà un valletto. Di 
lì in avanti, quando le redini passano 
nelle mani di Bonolis, è quasi tutta 
improvvisazione”.  Andrea ha an-
che svelato qualche retroscena della 
produzione del programma: “La mia 
puntata è stata registrata addirittu-
ra il 19 dicembre dello scorso anno, 
ed è stata l’ultima puntata mandata 
in onda. Durante la fase della produ-
zione vengono registrate due puntate 
al giorno per tre giorni a settimana. 
Ogni potenziale concorrente viene 
normalmente convocato per un tota-
le di tre giorni appunto, a spese del-
la produzione, durante i quali sa che 
potrà giocare davanti a Bonolis oppu-
re no. Sì, perché la struttura del gioco è così: ci si mette in fila e a seconda 
dello scorrimento si arriva al ‘pidi-
gozzaro’ oppure no. Per questo, ogni giorno di registrazione la fila viene 
rimischiata”. (di Lorenzo Danelli)
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Cuggiono diviso in zone per orari e giorni di intervento

Pulizia strade: il Comune diviso in zone

S
iSono comparsi da qualche 
giorno a questa parte e han-
no destato una certa curio-
sità nella cittadinanza. Sono 

i nuovi cartelli che regolano i divieti 
di sosta in base al calendario dello 
spazzamento strade. Ma cosa signi-ficano? Il territorio del Comune di 
Cuggiono è stato diviso in otto zone, 
e a ciascuna di esse è stato assegnato 
un colore distintivo. Ogni zona verrà 
spazzata in un momento 
diverso del mese, nella 
mattinata del sabato (zona 
ospedale esclusa). Le otto 
zone sono: • Zona ROSA: 
il centro storico cittadino; • Zona ARANCIO: la zona 

di via Garibaldi e delle sue traver-
se, Ospedale escluso; • Zona ROSSA: la zona tra viale Cimitero, via Tici-
no, via Novara e via Annoni; • Zona VERDE: Castelletto • Zona GIALLA ABITATA: la zona compresa tra il ci-
mitero, via Matteotti e via Somma • Zona GIALLA INDUSTRIALE: ovvia-
mente, la zona industriale, compresa 
tra ‘strà Castan’ e ‘strà Buscà, cioè tra 
via Somma, via Quattro Novembre 

e via De Agostini’; • Zona BLU: la zona dell’Ospedale, 
che comprende anche via 
Varese, via Manzoni, viale 
Roma e via De Gasperi; • 
Zona MARRONE: la zona di 
piazza Mercato. 

Era martedì 2 maggio, a partire dalle ore 12, il ‘click day’ per poter partecipare all’ottenimento dei fondi per commercianti e imprese del territorio. Infatti, si possono ottenere fino a 5.000 euro a fondo perduto per migliorare la pro-pria attività. Tra le principali iniziative del nuovo ‘Distretto del Commercio 
Alto Milanese’ vi è sicuramente questa grande opportunità per le imprese dei sei Comuni coinvolti: Inveruno, Arconate, Bernate Ticino, Buscate, Cuggiono e Magnago. I fondi erano previsti per le prime 40 imprese e/o attività che presentavano domanda. Ora il servizio SUAP di Inveruno verificherà la docu-
mentazione e l’orario di arrivo per stabilirne la priorità. 

Distretto del Commercio: arrivate già 55 richieste di bonus



Festa patronale a Castelletto: nel pomeriggio giochi in oratorio
Con il mese di maggio arriva anche, come di consueto, la festa patronale dei 
Santi Giacomo e Filippo a Castelletto di Cuggiono, che si snoderà tra sabato 6 
(messa vigiliare solenne alle ore 20:00) e lunedì 8. L’appuntamento tradizio-
nale del maggio castellettese prevede, come sempre, una domenica di festa 
a tutto tondo, a partire dalla celebrazione solenne della Santa Messa alle ore 
10:00 (durante la quale sarà anche bruciato il pallone votivo), cui seguirà l’a-
peritivo nell’oratorio adiacente.  Nel pomeriggio poi, sempre presso l’oratorio, 
il gruppo ‘Terra di Fantasia’ proporrà giochi ed animazione per i più piccoli, 
mentre per i grandi sarà possibile gustare le specialità preparate dai volontari 
castellettesi, tra cui salamelle, polenta, pesciolini fritti, patatine e dolci casa-
linghi. In serata la tradizionale processione.

Dopo gli interventi di Fratelli di Italia, Lega e Grande Nord; e risposta dell’Amministrazione, intervengono le associazioni

Le associazioni ambientaliste: “In via Somma la ‘frittata’ è fatta, ora una mozione”

L
a vicenda riguardante il nuo-
vo insediamento industria-
le (logistica) in via Somma 
continua ad alimentare la 

discussione politica e sociale all’in-
terno della comunità. Dopo le forti 
prese di posizione di Fratelli d’Italia, 
Lega e Grande Nord, seguite dal pa-
rere dell’Amministrazione, ora è il momento delle associazioni, fin qui 
rimaste in silenzio sulla vicenda: “Per quanto riguarda la specifica situazio-
ne dell’insediamento in via Somma 
l’errore originario va ricercato nel vo-
ler destinare la realizzazione del Con-
sorzio agrario su quel lato della via. 
Se poteva avere una logica  cercare di 
allontanare dal centro questa strut-
tura, la si poteva collocare sul lato 
destro, quello che poi si è riempito di 
capannoni industriali. Purtroppo così non è stato, e destinare all’edificazio-
ne quello spazio a sinistra, tradizio-
nalmente agricolo, è stata una scelta 
sbagliata, che ci ha portato alla situa-
zione attuale (l’impatto del  cemento 
non cambia di molto se le insegne su 
un capannone sono commerciali o 
industriali) - commentano - Oggi ci 
si trova con la frittata praticamente 

fatta.  Quello che realisticamente ci 
auguriamo si possa fare, è cercare 
di  mitigarne l’impatto”. Ma andiamo 
con ordine, perchè in un documento firmato da ‘Ecoistituto della Valle del 
Ticino’ (Oreste Magni),   WWF gruppo 
di Cuggiono (Maria Teresa Benedetti) 
e  ‘Coordinamento salviamo il Ticino’ 
(Achille Moneta) si trovano diver-
si spunti: “Negli ultimi mesi il tema 
dell’insediamento produttivo in via 
Somma ha acceso un vivace confron-
to tra amministrazione e minoranze. E’ interessante capire le ragioni di 
questo confronto e anche noi dire 
come la pensiamo.  Cominciamo col 
dire che, quando il suolo viene rico-
perto di cemento o di asfalto, questa 
scelta ovviamente non ci può trovare 
concordi. Detto questo crediamo sia 

doveroso, per tutti, al di là del gioco 
delle parti, capire come si è arrivati a 
questo punto, anche per evitare che fatti del genere non si verifichino in 
futuro.  Per quanto riguarda le cau-
se dell’insediamento in questione, 
dovrebbe essere chiaro, ma forse è 
meglio ricordarlo, che  queste van-
no ricercate nei diversi PGT che in 
questi ultimi venticinque anni hanno puntato a edificare in aree agricole, 
volute da  precedenti amministra-
zioni peraltro di colore diverso dalla 
attuale. Questo va detto per chiarezza 
di tutti, come va detto che se qualcu-
no ha cercato di limitarle, e in parte ci 
è riuscito, non è certo chi, solo oggi, si scopre ambientalista”. Ecco allora l’i-
dea di una mozione per tutti i gruppi 
consiliari: “A livello territoriale il  ten-
tativo di distruggere suolo fertile sta 
purtroppo avvenendo, con le centina-ia di ettari che si vogliono sacrificare 
per nuove e spesso  inutili infrastrut-ture, vedi la superstrada Vigevano 
Magenta, che se realizzata impatterà 
in modo pesante e irreversibile sui 
migliori terreni agricoli e reti irri-
gue del territorio, quella che in mol-
ti chiamano la nostra “mezzaluna 

fertile”(ripetiamo stiamo parlando di 
centinaia, non di pochi ettari), o con 
la volontà di espandere a sud la Cargo 
City di Malpensa, con la distruzione di 
larga parte dell’ultimo lembo di bru-
ghiera del Nord Italia, area preziosa 
e ormai unica rimasta, nonostante 
Cargo City abbia tutta la possibilità di essere collocata negli attuali confini aeroportuali”. Ecco allora le richieste: 
“Si impegna il Consiglio Comunale e 
l’Amministrazione a: 1 Rivedere le 
regole e le previsioni contenute nel PGT affinché siano ricondotte agli 
obiettivi primari stabiliti dagli art. 9 
e 41 della Carta Costituzionale;     2 
Promuovere il recupero delle aree e 
delle strutture edilizie dismesse;     3 
Prevedere nella prossima revisione 
del PGT la riduzione del consumo 
di suolo  rivedendo e aggiornando 
gli strumenti di governo del territo-
rio;     4 Promuovere e attuare, anche con altri Enti del territorio e soggetti 
pubblici e privati, progetti di rinatu-
ralizzazione del territorio quali, ad 
esempio: forestazione urbana, agro-
forestazione, autolimitazione delle 
pratiche dannose per la biodiversità 
e di quelle climalteranti.

In un giorno completate le opportunità per le aziende
Dal Festival dei Fiori allo Street Food

U
n buon successo con vista 
sull’evento di metà maggio 
a tema ‘streetfood’. 
È andata in archivio 

la prima edizione del ‘Festival 
dei Fiori – Tra Arte e Artigia-
nato’, organizzata dal Comune 
di Cuggiono in collaborazione 
con Associazione Cul-
turale Iperbole, che nel 
weekend lungo del 29, 
30 aprile e primo mag-
gio ha animato le sale e gli spazi di Villa Annoni.  
In un bellissimo conte-sto floreale il Municipio 
ha ospitato, oltre alla mostra 
mercato, anche dimostrazioni 
dal vivo, laboratori creativi, trucca bimbi e giochi, nonché 
incontri teorici e workshops 

pratici a tema fiori.  Quasi un ponte, 
questa presenza, per la prossima ma-

nifestazione che si ter-
rà nel weekend del 12, 
13 e 14 maggio sempre in Villa Annoni.  Sarà 
infatti organizzata dal 
Comune in collabora-zione con Hello Eventi una fiera a tema cibo 

di strada di qualità. Uno ‘stre-
etfood’ che infatti sarà anche ‘slowfood’: perché, come si 
legge sul sito dell’organizza-

tore, “il cibo di strada, o 
meglio lo ‘slowfood’, non 
ha nulla a che vedere con 
il ‘fast food’ in quanto nei 
numerosi truck gustere-
te dei veri capolavori cu-
linari”.
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In programma nel weekend del 13 e 14 maggio a Casorezzo, organizzata dalla Pro Loco

‘Mille a Coxorezzo in Burgarìa’: la festa dell’Alto Medioevo

U
n evento per immergersi 

in un passato lontano, ma 

che sa diventare incredibil-

mente vicino. Nel weekend 

del 13 e 14 maggio si terrà ‘Mille a 

Coxorezzo in Burgarìa’, una grande 

rievocazione storica che sull’arco di 

due giorni proporrà, oltre a diversi 

momenti culturali, anche un grandio-

so banchetto in stile medievale, orga-

nizzati dalla Pro Loco di Casorezzo in 

collaborazione con un grande nume-

ro di associazioni. Sabato sera, infatti, 

dopo la Santa Messa celebrata nell’o-

ratorio di San Salvatore, alle 19.30 si 

svolgerà un convivio da quattro ‘im-

bandigioni’ con uscita e digestivi, con 

cibi medievali e con la possibilità di 

noleggiare costumi storici. Per la do-

menica sono programmate, a partire 

dalle 9, diverse attività quali visite 

guidate a San Salvatore, la presenza 

di un ‘accampamento medievale’ con 

giullari, musici, arcieri, falconieri, 

banditori, speziali e luoghi di barat-

to, per poi concludere con una cena 

L’ampliamento della palestra 
La giunta comunale di Legnano, su 

proposta dell’assessore alla ‘Città 

bella e funzionale’ Marco Bianchi, ha 

approvato il progetto esecutivo per 

l’ampliamento della palestra della 

scuola Manzoni. L’intervento, dell’im-

porto di un milione 100 mila euro, sarà finanziato in parti eguali con ri-
sorse del PNRR e proprie. I lavori si rendono necessari per l’insufficienza 
dello spazio; infatti oggi, nella pale-

stra, che è utilizzata il mattino dalle 

classi della scuola e il pomeriggio e 

la sera dai tesserati di una società di 

ginnastica, sono presenti attrezzi di 

notevole ingombro, necessari all’atti-

vità di quest’ultima (parallele, travi e 

pedane), che non è possibile rimuo-

vere dopo l’uso. Da qui la scelta di 

creare un altro ambiente – palestra, 

per evitare la commistione d’uso. Lo storico e importante traguardo è stato festeggiato al cinema Sacro Cuore di Busto

Auguri alla Protezione Civile. ‘Un sorriso lungo trent’anni’ 

B
uon compleanno Protezio-

ne Civile. A Busto Garolfo, la 

sezione locale del sodalizio 

che si occupa di prevenire le 

calamità ambientali del territorio e, 

in generale, di garantire un prezioso 

servizio di presidio nelle varie mani-

festazioni pubbliche taglia il traguar-

do dei trent’anni. E, per festeggiare, lo 

scorso venerdì 21 aprile, aveva deciso 

di vestirsi di allegria ospitando diver-

si comici della trasmissione ‘Zelig’ al 

cinema Sacro Cuore di Busto Garolfo. 

“In questi tre decenni - ha spiegato il 

sindaco Susanna Biondi  - i volontari 

hanno  lavorato con dedizione e com-

petenza per tutta la nostra comunità. 

Nei momenti critici, ma anche nelle 

occasioni di socialità, abbiamo sem-

pre potuto contare sul loro pieno so-

stegno”. Il titolo della serata è  stato 

“Un sorriso lungo trent’anni”. E la 

Protezione Civile si affaccia al futuro 

con immutato entusiasmo. 

ancora medievale e con lo spettacolo (alle 21) ‘La fiaba dei cavalieri (e del 
loro strano scudiero) che salvarono 

‘Coxorezzo dal brigante Malaverna’.



Con il pilota Morlacchi è protagonista anche in terra sarda 

Il ‘Giliberti Team’ non conosce con昀椀ni 

Q
uando si dice “non conoscere confini”. E, alla fine, è proprio così per il Giliberti Team. Protagonista, infatti, anche in terra sarda, dove con il giova-nissimo pilota neo diciottenne Nicola Morlacchi ha dominato il secondo e terzo round del cam-pionato italiano rallycross, con-quistando in entrambe le prove il gradino più alto del po-dio. “Siamo arrivati qui con il dovere di far bene - c o m m e n t a lo stesso Ni-cola - Sono molto con-tento dei risultati ot-tenuti e spe-ro di conti-

nuare così per tutto il c a m p i o n a -to. Ringrazio la mia famiglia,  tutto il 

Giliberti Team e gli sponsor”. Prossimo appuntamento, adesso, il 19 e 20 maggio per il quarto round a Maggiora con la Night Race in versione Reverse, sicuri che arriveran-no altri bellissimi e importan-ti traguardi.  

A Turbigo, rievocazione storica e tanti appuntamenti di storia

In quel 1800... ‘Lo sbarco in Lombardia’ 

L
a storia che rivive a Turbigo e lo fa per il secondo anno consecutivo. Sabato 20 e do-menica 21 maggio, infatti, il paese sarà teatro de ‘Lo sbarco in Lombardia’, che riporterà i partecipanti e i presenti a quel lontano 31 maggio 1800.  E saranno, allora, diversi i momen-ti in programma: sabato mattina, ad esempio, spa-zio al ritrovo e all’allesti-mento del campo militare francese e austriaco all’in-terno del parco di Villa Gray, mostra dei quadri del pittore e rievocatore Mario Ferrari e, infine, visita delle truppe al ‘museo diffuso’ nelle vetri-ne dei negozi turbighesi. Al pome-riggio, invece, didattica fatta dai rie-vocatori nel campo militare, per poi, la sera, lasciare il passo al ‘Moment de mémoire sur le pont de Turbi-go’ - ‘Moment des Erinnerns auf der -brucke in Turbigo’ e a seguire la rie-vocazione storica della battaglia sulla via Allea. Domenica mattina, quindi, didattica e pranzo, mentre nel pome-

riggio truppe in marcia sulla ‘Route Napoleon’ verso il Ticino, inaugura-zione della 4^ tappa dell’itinerario napoleonico in Turbigo e, in località Mulino del Pericolo, con-vegno culturale ‘Ritorno al Mulino del primo con-sole Napoleone Bona-parte’, mostra fotografica della prima rievocazione, 
quadri di Mario Ferrari, presentazione della ri-cerca storica ‘Turbigo 31 maggio 1800 - una vitto-ria di Napoleone I’ e del progetto della ‘Route Napoleon’; in ultimo, momento conviviale. 

Asilo Nido Villa Tatti: “20 anni di emozioni...”Come hanno scritto su quel cartellone “20 anni di emo-zioni”. E, alla fine, diversamente non potrebbe essere, perché proprio in questo 2023 l’asilo Nido Villa Tatti (‘La Fata Turchina’) di Turbigo ha spento ben 20 cande-line sulla torta. Prima a Nosate e poi proprio a Turbigo: dal 2003 l’importante realtà del nostro territorio è un punto di riferimento non solo per il paese, ma più in generale per tutta la zona attorno. Così, per un traguardo tanto specia-le, beh... non poteva mancare una festa altrettanto speciale. L’appuntamento è sabato 6 maggio, dalle 15 alle 18, con un evento che coinvolgerà piccoli e grandi tra giochi, magia, musica, ricordi, attività e rinfresco.       
Bancarelle, laboratori e musica: la festa di Primavera a MalvaglioBancarelle degli hobbisti, laboratori, attività, anima-zione, aperitivo e musica: è primavera a Malvaglio. Una giornata di festa pensata proprio per tutti, grandi e piccoli. E, allora, ecco che il 25 aprile scorso la frazione di Robecchetto con Induno è stata un via vai di gente che, durante l’intero pomeriggio, si è ritrovato per trascorre-re qualche ora insieme, tra i diversi momenti in pro-gramma. Un appuntamento davvero particolare che ha saputo richiamare gente dal territorio e non solo. 

Due percorsi da 6 o 10 chilometri. A Nosate, la 19^ ‘Su e Gio par Nusà’Due percorsi, da 6 o 10 chilometri, immersi nelle bellezze del Parco del Ticino: il 14 maggio torna l’appuntamento con la camminata non competitiva della Fiaccolata Nosatese. Ecco, infatti, la ‘Sü e Gio par Nusà’, ormai un evento fisso nel calendario del paese. Il ritrovo, allora, è alle 8 alla chiesa di Santa Maria in Binda, con la partenza prevista per le 9. 

Un nuovo parco inclusivo in via Plati. “Un intervento importante” Nuovo parco inclusivo in via Plati a Turbigo. Più nello specifico, allora, gli in-terventi vedranno l’abbattimento delle at-tuali barriere architettoniche con l’area che sarà dotata di giochi che potranno essere goduti anche da bambini con diversi gradi di abilità. “Credo che sia un lavoro di fonda-mentale importanza per i nostri bimbi - ha scritto il sindaco Fabrizio Allevi - Ed inoltre rappresenta il miglioramento di un luogo di aggregazione per il rione Arbusta”. 
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di Giorgio Gala
g.gala@logosnews.it

Lo scorso sabato si è svolto un corso per il primo soccorso e uso del de昀椀brillatore
Accademia Inveruno: la sicurezza scende in campo 

U 
n semplice gesto, che può 

salvare la vita di una per-

sona. Un corso di primo 

soccorso ed addestramen-to all’uso del defibrillatore non è una cosa banale, ma è una cosa assoluta-mente imprescindibile per tutti noi 
e, a maggior ragione, per tutti coloro 

che praticano attività sportiva. Per 

questo motivo, ma anche “per sen-sibilizzare e mandare un messaggio 
culturale e di crescita a tutti i nostri 

tesserati”, racconta Raffaele, respon-sabile sportivo di Accademia Inveru-no, la società ha iniziato un percorso in affiancamento all’associazione ‘Ci-slago Cuore’ per formare il personale della società e i ragazzi alle manovre 
di primo soccorso. Nella mattinata di sabato 29 aprile si è svolta infatti una prima lezione con una ventina di ragazzi under 13 delle giovanili dell’Accademia per insegnare le pro-

cedure da seguire in caso di arresto cardiaco in campo. Il corso ha avuto la durata di circa 1 ora e 30 minuti e si è concentrato sulle 5 fasi della ca-tena della sopravvivenza, in quanto 
essere in grado di svolgere corretta-

mente e tempestivamente la propria 
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parte può far la differenza tra la vita 
e la morte. Dunque, come chiamare il soccorso e quali informazioni essen-ziali dare; come praticare un mas-saggio cardiaco; se, come e quando utilizzare un defibrillatore, per poi lasciare il paziente all’arrivo dei soc-corsi ed all’ospedalizzazione. Hanno 
già sostenuto il corso anche diversi membri dello staff societario, per garantire a tutti la possibilità di fare sport in sicurezza. Grande soddisfa-zione da parte della società Accade-mia Inveruno per l’importanza dell’i-niziativa, ma anche per l’alto numero 
di adesioni ricevute, che non ha po-

tuto essere soddisfatto interamente 

durante il primo appuntamento. 

Atlete della Polisportiva
in gara a Viadana (Mantova)

Proseguono le gare delle giovani at-lete della Polisportiva San Giorgio di Cuggiono. Durante il ponte del 1° maggio, 21 atlete sono state impe-

gnate nella gara regionale categoria 

Medium a Viadana, in provincia di Mantova; il 6-7 maggio ad Arese ri-torneranno in pedana le ragazze che 
questa volta si metteranno in gioco 

con il minitrampolino nella categoria Super B. Infine, le gare Nazionali a Li-gnano Sabbiadoro dal 5 all’11 giugno.



A
Boffalora c’è un ragazzo 

dalla cui storia possiamo 

trarre tutti insegnamen-

to: caparbietà, capacità 

di spingersi oltre i propri limiti, ma 

soprattutto tanta, tantissima umiltà. 

Il suo nome è Niccolò 

Bombonati, atleta ama-

tore di triathlon che ha 

gareggiato per la prima 

volta da professionista 

in una prestigiosa gara 

internazionale a Palma 

de Mallorca, in Spagna.  

Ma come è stato pos-

sibile? “Guardando i 

miei tempi delle gare 

precedenti – ci spiega 

Niccolò – gli organiz-

zatori mi hanno chie-

sto se volevo entrare 

a fare parte di questa 

competizione da pro-

fessionista e io ovvia-

mente ho accettato. 

Mi sono gasato moltissimo perché il 

triathlon, per me, è sempre stata una 

passione, ma il fatto di meritarmi 

un’opportunità come questa mi ha 

reso onorato”. L’Ironman boffalorese 

ha gareggiato per 1 km a nuoto, 100 

km in bici e 10 km di corsa attraverso 

un percorso molto duro, superando 

tuttavia le proprie aspettative: “Ce 

l’ho messa tutta sapendo che tutto 

ciò era una medaglia al valore per tutti gli sforzi che ho fatto finora. Alla fine, sono arrivato ventitreesimo su 

30 partecipanti, tutti professionisti 

e fortissimi. Mi sentivo – racconta - 

come un ragazzo che gioca a calcio 

nel Boffalora e che da un momento 

all’altro si ritrova a San Siro: io arrivo 

dal nulla mentre tutti gli altri hanno 

fatto le giovanili e sono preparatis-

simi.  Per me è una grande soddisfa-

zione, ed è stato fantastico perché 

sia gli atleti che gli organizzatori mi 

hanno trattato benissimo”. Insomma, 

un vero e proprio pa-

radiso per un grande 

appassionato come 

Niccolò, che comun-

que mantiene i piedi 

ben saldi a terra: “Io 

mi vedo bene come 

amatore, anche se è 

stata una bella espe-

rienza.  D’altronde 

sono un ragazzo che 

come molti altri ha un la-

voro normale e, dopo le 

gare, torna alla sua vita 

quotidiana. Ma se ricapi-

terà lo farò di nuovo, si-

curamente”. Nonostante 

ciò, il triatleta di Boffalo-

ra non vuole smettere di 

sognare: “Due anni fa, dopo essermi 

tolto tante soddisfazioni, pensavo di 

essere arrivato al massimo delle mie 

potenzialità, ma ogni volta mi capita 

qualcosa di bello e inaspettato. Sono 

uno che non molla e mi viene bene: 

l’importante è divertirsi, rimanendo umili e sorridenti”. E, per finire, gli 
immancabili ringraziamenti: “Devo 

tutto alla mia ragazza, alla mia fami-

glia che è il mio punto di riferimento, 

ma anche gli amici dal giorno zero, il 

mio team Dottor Bike”. 

Niccolò gareggia oltre ogni limite
Il triatleta boffalorese protagonista a Palma di Maiorca

di Alessio Dambra
redazione@logosnews.it

Festa per il calcio Buscate: il sogno Prima Categoria è realtà
Il Buscate vince il campionato con 

due giornate di anticipo, pareggian-do contro il Furato, e si qualifica per 
andare in Prima Categoria. Un obiet-

tivo che si erano dati a inizio anno i 

23 ragazzi della rosa, guidata dal mi-

ster Marco Mascazzini, e che è stato 

centrato prima dei tempi previsti, 

con grande orgoglio della dirigenza 

e del presidente Manuela Bienati. 

“L’anno scorso mancammo l’obiettivo, pareggiando ai play off contro il Para-

biago. Quest’anno obiettivo strameritato, perché abbiamo lavorato tutti bene 

e con grande abnegazione – commenta Mascazzini – Per tutto il campiona-

to, siamo rimasti sempre in testa, a parte per due giornate, quindi abbiamo 

dominato. Sono molto contento del 

risultato raggiunto”.  Ora questa do-

menica in casa alle 17.30 li aspetta il 

match contro la Mocchetti San Vitto-

re, ma il passaggio è già matematico. 

“Sarà una grande festa, insieme an-

che ai nostri tifosi, che ci sostengono 

come non mai. Questo ci dà la spinta 

a fare sempre meglio”. (di  Francesca 

Favotto)

C
ome anche per le massime 

serie della Pallavolo, anche 

i campionati locali dilettan-

tistici della Federazione Ita-

liana Pallavolo (FIPAV) sono arrivati 

al termine della ‘regular season’, ed 

entrano ora nella 

fase caldissima dei 

‘playoff’. Tempo, 

dunque, di bilanci, 

e la SOI Inveruno 

non può che es-

sere soddisfatta 

dalle prestazioni 

delle squadre di 

punta del proprio 

roster. La stagione 

2022/2023 prometteva 

di essere molto comples-

sa per la prima divisione maschile. La sfida della 
nuova categoria, dopo la 

promozione ottenuta lo 

scorso anno vincendo il 

campionato di seconda divisione; un 

nuovo allenatore, Igor Pezzano, e più 

in generale, un equilibrio di squa-

dra e di spogliatoio da ritrovare, tra 

nuovi innesti e abbandoni forzati. La 

squadra ha reagito con la forza del 

gruppo, guidato dal capitano Andrea 

Abramo, ed è riuscita a strappare 

una salvezza che dopo la prima metà 

di campionato sembrava lontana. I 

primi match sono stati di certo i più 

complessi per la squadra inverunese, 

complice anche la nuova guida tecni-

ca, che ha rimaneggiato non poco la 

formazione titolare dell’anno scorso, 

e una cronica mancanza di ritmo par-

tita, che è stata senza dubbio la prin-

cipale pecca della ‘prima maschile’ 

lungo tutta la stagione. Col traguar-

do in vista, però, i ragazzi sembrano 

aver ritrovato le giuste motivazioni 

per mantenere la categoria: la ma-

tematica salvezza è stata infatti in-cassata ad una giornata dalla fine 
e consolidata con una prestazione 

convincente nell’ultimo match della 

stagione, vinto per 3 a 2 al tie break. 

Una stagione, quella 22/23, che è sta-

ta positiva anche per la 

prima divisione fem-

minile. La squadra ha 

sempre potuto conta-

re su un tasso tecnico 

di ottimo livello per la 

categoria, in propor-

zione anche migliore 

rispetto a quello dei 

colleghi della 

maschile. Negli 

anni passati le 

soddisfazioni, 

anche a livello 

di trofei, sono 

state molte, ma 

anche la ‘prima 

femminile’ ha 

dovuto affrontare per questa stagio-

ne qualche abbandono. Ciononostan-

te, la categoria è stata confermata 

anche quest’anno, con un campiona-

to concluso a nella prima metà della classifica grazie alla guida dell’alle-

natore Enrico Canonici col vice Lo-

renzo Garavaglia e della capitana Ro-

berta Barni. Notevole, e ultimo non 

certo per demerito, il risultato della 

terza divisione femminile, guidata 

dai coach Lorenzo Vitali e Massimo 

Molla. L’organizzazione, per la ‘terza’, 

è diversa, ed il campionato terminerà solo a fine maggio, ma attualmente 
il gruppo SOI sta competendo per la 

vittoria del campionato.

SOI: una stagione ‘super’ per il volley
La prima divisione si conferma, la ‘terza’ verso la promozione

di Lorenzo Danelli
redazione@logosnews.it

FC Inveruno è campione con cinque giornate da giocare
L’FC Inveruno, allenata dal mister Gian Roberto Vita, si laurea campione con 

ben 5 giornate d’anticipo nel campionato Interprovinciale Amatori MI-VA. “Le competizioni erano due: in coppa non siamo riusciti ad arrivare in finale – 
spiega Davide Garagiola, uno dei tre fondatori del Club, insieme a Emanuele 

Garavaglia e Filippo Lombardo - Ma in campionato abbiamo dato distacco alle 

altre squadre da subito, riportando la vittoria matematica già un mese e mez-

zo fa.  Il segreto di questi risultati? Di sicuro, la forza è il gruppo, molto coeso 

e compatto, nonostante qualche defezione per motivi personali. Siamo una squadra amatoriale, che non significa fare le cose campate per aria, ma anzi: 
gli allenamenti, le trasferte, tut-

to è organizzato e studiato. Ma 

siamo anche una grande fami-

glia, che ama passare del tempo 

insieme, divertendosi. Questi 

valori sono la nostra linfa vi-

tale”.  Ora la prossima e ultima 

partita sarà il derby venerdì 5 

maggio alle 21 contro il Mesero 

in casa loro: si invitano tutti i ti-

fosi per fare festa insieme. 

(di  Francesca Favotto)
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Grandissimo successo per l’edizione di quest’anno a Marcallo

Insubria Festival: tradizione e festa

E
anche quest’anno, l’Insubria 

Festival di Marcallo è ter-

minato. Quello che rimane 

sono i sorrisi, le emozioni 

e la spensieratezza di una quattro-

giorni volata via in pochissimo tem-

po. Ma d’altronde, quando è il diver-

timento a fare da padrone, il tempo 

passa in maniera quasi fulminea. 

L’evento, organizzato dall’Associa-

zione Terra Insubre, con il patrocinio 

del Comune, ha visto il ritorno, come 

anticipato dal Sindaco Marina Roma, 

di un programma sviluppato in quat-

tro giornate, proprio come nell’era 

pre-Covid. Parco Ghiotti ha accolto 

e coinvolto migliaia di persone, tra 

organizzatori e visitatori della zona 

(ma non solo), grazie alle molte atti-

vità svoltesi nel segno della tradizio-

ne celtica locale. Dal 22 al 25 aprile, 

tutti i partecipanti hanno potuto usu-

fruire di mercatini a tema, food truck 

e birra. Non è mancato, certamente, 

l’intrattenimento: durante la giorna-

ta, il campo storico ha offerto la pos-

sibilità sia di assistere a rievocazioni 

storiche come i combattimenti tra 

Romani, Ausiliari e Celti, che di par-

tecipare in prima linea con laboratori 

di tessitura, forgiatura, erboristeria, 

pittura facciale, tiro con l’arco e vari 

giochi celtici, coinvolgendo anche i 

più piccoli. Il programma giornalie-

ro ha compreso anche le tradizionali 

ed interessanti conferenze, dirette 

da esperti, riguardo agli usi e costu-

mi dei nostri antenati celti. Durante 

le serate, invece, tutti gli occhi era-

no puntati ai concerti di talentuose 

band locali (Enrico Gerli and The 

Folk Friends, The McChicken Show, 

Talamh, The Gamblers, Bards from 

Yesterday, Folkamiseria, Celtic Knot 

Pipe Band), che hanno arricchito il 

pasto serale con un piacevole accom-

pagnamento musicale. A terminare 

il tutto, l’immancabile spettacolo di 

danze irlandesi, organizzato da Gens 

D’Ys, che ha coinvolto anche molti 

spettatori, tra le risate dei loro pa-

renti ed amici. Un’altra edizione del 

più celebre festival di Marcallo è tra-

scorsa, e tutto l’interesse generale è 

già rivolto al prossimo anno, quando 

l’Insubria festeggerà i suoi 20 anni. Vi 

sarà un’edizione speciale? Non ci re-

sta che aspettare il 2024.

di Alessio Dambra
redazione@logosnews.it
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Dal 5 al 21 maggio presso le sale di Villa Annoni le opere realizzate dai giovani fotogra昀椀
Con ‘EsF Esperienze Fotogra昀椀che’: istantanee di ricordi

A 
tutti sarà capitata una di 

quelle esperienze che, mi-

schiando insieme sfaccet-

tature diverse della nostra 

mente, crea un cortocircuito per cui 

un particolare profumo o gusto rie-

sca a riaccendere in noi un preciso 

ricordo. Queste esperienze, che sono 

entrate nella storia della letteratu-

ra grazie alla ‘madeleine’ della ‘Re-

cherce’ di Marcel Proust, sono quelle 

che cercheranno di riprodurre i sei 

gruppi fotografici che esporranno in 
occasione dell’ottava edizione ‘EsF. Esperienze Fotografiche’, la mostra fotografica organizzata dai ragazzi 
del ‘collettivo TALPA’ che avrà luogo 

dal 5 al 21 maggio presso le sale di Villa Annoni. Il capofila del ‘colletti-
vo’, Mattia Lassini, ha spiegato che 

l’intenzione della mostra è proprio 

quella di mettere a tema il ricordo: 

“Proust ha reso immortale il concet-

to per cui un solo profumo, gusto o 

oggetto riescono, quando li vediamo 

o sentiamo, a suscitarci un ricordo specifico, un ‘flashback’. Proporre-

mo una mostra che raccolga scatti 

che permettano questa esperienza: a 

ciascuno dei cinque gruppi (il sesto è 

il ‘TALPA’ stesso, ndr) è sta-

to chiesto di scattare dieci 

foto che ritraessero un og-

getto in grado di suscitare un ricordo, vero o fittizio”. 
Tra gli oggetti rappresen-

tati, ha spiegato Lassini, 

ci saranno “per esempio il 

pallone, l’audiocassetta o la macchina per scrivere”. 
Lassini ha anche sottolinea-to come la mostra ‘EsF’ ab-bia raccolto molti successi 

e riconoscimenti: “Il fatto che 

siamo giunti all’ottava edizio-

ne ci dice che il nostro lavoro 

è apprezzato. Inoltre, questa 

sarà la terza edizione consecu-

tiva che verrà patrocinata dal 

Parlamento Europeo: almeno 

personalmente, non ho notizia di al-tre mostre che abbiano avuto un si-mile riconoscimento…”. Un successo 
che evidentemente attecchisce anche 

oltre al nostro territorio: “Quasi tut-

ti i nostri sponsor sono cuggionesi, 

e non posso che ringraziarli di cuo-

re. Ma mi piace anche sottolineare 

quanto siano eterogenei i sei gruppi 

che esporranno: passiamo dai pie-montesi del ‘Gruppo Fotografi Mon-ferrini’ fino ai ragazzi di ‘Freecamera’ 
che vengono da Sesto San Giovanni, 

coprendo un arco di quasi cento chi-lometri”. La mostra verrà inaugurata 
nella serata di mercoledì 5 maggio, e sarà visitabile fino a venerdì 21. Nel 
mentre, però, si terranno anche altri eventi di contorno. “Per i martedì ab-biamo organizzato – spiega Lassini – due incontri con artisti e fotografi 
esperti. Per il secondo, che si terrà il 16 maggio, abbiamo invitato un 
giovanissimo artista trentino (classe 

1997, ndr), Giacomo Giori, che l’an-

no scorso si è laureato all’Accademia 

di Brera in pittura e che ci racconte-

rà come possono coesistere pittura e fotografia”. Incontri ‘teorici’ e non solo: “Abbiamo organizzato anche due ‘workshops’. Il primo avrà come protagonista il nostro bravissimo Toby Vignati, che tra l’altro esporrà 
tra qualche mese alla ‘Biennale’ di Fi-

renze. Proporrà una serata in cui cia-

scuno potrà portare una propria foto in bianco e nero, per poi svilupparla 
con la tecnica della cianotipia. Le foto 

verranno poi esposte, per la durata 

della mostra, nella ‘cappelletta’ del-la Villa. L’altro workshop lo terrò io 
stesso, e cercherò di coinvolgere le 

persone in un progetto di ‘light pain-ting’ grazie all’utilizzo di braccialet-ti luminosi”. Il programma è ricco e davvero ben organizzato, e tutti gli eventi e gli ‘workshops’ saranno ad 
ingresso e partecipazione gratuita.

di Lorenzo Danelli
l.danelli@logosnews.it
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Quella del FuoriSalone è una storia fatta di storie, difficile da formalizzare perché plurale, corale, col-lettiva. Non riguarda le vicende degli oggetti esposti di anno in anno, ma più quella del loro contorno e delle persone che lo costruiscono. La storia del Fuo-riSalone si sovrappone quasi perfettamente con quella di Milano e della sua cultura del progetto. Alla nascita e all’affermazione del FuoriSalone hanno concorso diversi fattori stori-ci, geografici, produttivi e culturali. La Design Week, secondo le stime di Confcommercio precedenti all’i-naugurazione, avrebbe dovuto generare un indotto complessivo di 223 milioni di euro, il 37% in più ri-spetto allo scorso anno.

‘Fuorisalone’ e Salone: edizioni da record

Nel ‘40 la collaborazione con Gio Ponti  in una linea di mobili

La ‘Saffa’: il design dal territorioDopo due anni difficili l’e-vento internazionale più importante per il settore del design d’arredo, che vede come espositori anche impor-tanti aziende del nostro territorio, ritorna come tradizione in primave-ra. Come di consueto sarà presente ADI (Associazione per il Disegno In-dustriale, Premio Compasso d’Oro).Da sempre la Brianza è sinonimo di produzione di mobili di alta qualità, anche il nostro tessuto produttivo ha visto una azienda capofila del Made in Italy, la SAFFA, conosciuta per la 

produzione di fiammiferi e accendi-ni, ma pochi forse sanno che la SAFFA ha prodotto mobili dal dopoguerra ai primi anni ’80, come evidenziato dal recupero dell’archivio da parte di Er-manno Tunesi ex dipendente SAFFA, infaticabile ricercatore e storico per passione. Come evidenziato da Tune-si con mostre e pubblicazioni, nella storia della fabbrica di Magenta, che riuniva dodici stabilimenti distribu-iti sul territorio nazionale, esiste il capitolo mobili, l’azienda grazie al progetto di una cucina dell’arch. Au-gusto Magnaghi, che vinse il primo Compasso d’Oro, “l’oscar del Design”. Inoltre fra gli anni 1944-45 per la SAFFA Gio Ponti disegnò una rivo-luzionaria linea di mobili “riponibi-li”. Il sogno di Tunesi è di realizzare un museo della Saffa, cercando di far convergere sul progetto Privati, Enti e Amministrazioni, per salvare “l’Archivio Saffa nella storia”. In at-tesa di qualche spiraglio continua a dedicarsi attivamente, dalla sua abi-tazione di Boffalora, al riordino di quanto ricercato, fotografato, filma-to in oltre quarant’anni di ricerche 
sul territorio.

di Lorenzo Imeri 
e Ermanno Tunesi
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Uno spunto di interior design e ristrutturazioni edilizie d’interni

Il nuovo studio di Luisa GhirardiniApartire da marzo il territo-rio di Cuggiono si è arric-chito di un nuovo nucleo di grandi competenze in materia di interior design e ristruttu-razioni edilizie. Lo studio ‘Ghirardini Home Design’, guidato dalla ‘nostra’ Luisa Ghirardini e dall’architetto Mo-rena Lainati, offre consulenze per-sonalizzate per la ristrutturazione interna e l’arredamento di spazi abi-tativi e di lavoro. Di seguito il com-mento di Luisa, che si è lanciata in questa nuova avventura dopo anni di lavoro nel nostro territorio: “Non 

c’è molto da dire… ho aperto la mia attività a Cuggiono a marzo del 2001 dopo varie esperienze in giro per il nord Italia. La scelta fu di stare nel mio paese natale perché ho sempre creduto nel valorizzare il mio territo-rio. L’architettura d’interni è un mon-do ampio. Si varia dalla ristruttura-zione, che comprende lo studio degli spazi e il corretto posizionamento degli impianti idrici/elettrici, arri-vando alla scelta di materiali e colo-ri per poi definire l’arredo in tutte le sue forme. La scelta anche di lavora-re con imprese di Cuggiono ha il fine di creare una rete locale di aziende. Abbiamo dei bravissimi artigiani e fornitori di materiale nel mio cam-po. Dimenticavo, fino alla fornitura di tutti gli elementi d’arredo. Oggi ricominciamo una nuova avventura, nonostante l’età. Condivido questo spazio con l’arch. Morena Lainati, che si occuperà della parte tecnica (pro-gettazione, direzione lavori, sicurez-za in cantiere, pratiche edilizie)”.





Adolescenti protagonisti a Genova: in tantissimi, anche dai nostri paesi, per la ‘Notte Bianca della fede’
Una lunga notte tra vicoli e caruggi, tra testimonianze ed incontri. Gli adolescenti della Diocesi di 
Milano, a quattro anni di distanza, sono tornati a vivere una ‘Notte bianca della fede’. Quest’an-
no la meta era Genova, ‘invasa’ da tantissimi ragazzi e ragazze. “È l’esperienza diocesana per 
eccellenza che proponiamo - spiegano gli organizzatori della Fondazione degli Oratori Milanesi 
- agli adolescenti dei gruppi degli oratori ambrosiani, la Notte bianca della fede, per mettersi 
in viaggio e incontrare un altro volto della Chiesa e la realtà viva di un’altra città diversa dalla 
propria. Gli adolescenti hanno incontrato l’Arcivescovo della diocesi genovese al Porto Antico. 
La preghiera ha dato il ritmo ad ogni momento di questa Notte bianca della fede, culminando il 
mattino del 1 maggio con la S. Messa presso la Cattedrale di San Lorenzo, presieduta dal Vescovo 
ausiliare Luca Raimondi, che ha guidato con la sua presenza tutto il cammino degli adolescenti”.
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Il programma per l’edizione di quest’anno è il prendersi cura di persone, territorio ed ambiente

Con la ‘Civil Week’ oltre 900 eventi nel nostro territorio

L  
a nuova edizione dal titolo 
“Io mi prendo cura – per-
sone, territorio, ambiente” 
animerà dal 4 al 7 maggio 

71 Comuni della città metropolitana 
di Milano. Protagonisti gli eventi gra-
tuiti organizzati da oltre 700 realtà 
sociali. Novità nel palinsesto: hub ‘a 
km0’, percorsi territoriali e protago-
nismo della scuola. Oltre 900 ore di 
eventi ad animare 71 Comuni della 
Città Metropolitana di Milano. Oltre 
460 appuntamenti esclusivi organiz-zati da 715 non profit per invitare 
dal 4 al 7 maggio 2023 le cittadine e i 
cittadini a toccare con mano la “cura” 
che queste realtà agiscono quotidia-
namente nei quartieri che noi tutti vi-
viamo. Questo, in estrema sintesi, è il 

programma dell’edizione 2023 di CI-
VIL WEEK, kermesse organizzata da 
Corriere della Sera – Buone Notizie, 
CSV Milano ETS, Forum Terzo setto-
re Adda Martesana, Altomilanese e 
Milano, Fondazione di Comunità Mi-
lano, Fondazione Comunitaria Nord 
Milano e Ticino Olona. L’intero palin-
sesto è da oggi consultabile sul sito 
www.civilweek-vivere.it. “Lo scorso 
dicembre avevamo chiamato a rac-
colta le cittadine, i cittadini, le realtà non profit della Città Metropolitana 
di Milano, insomma chi non ha mai 
smesso di prendersi cura delle per-
sone, del territorio, dell’ambiente du-rante questi mesi di difficile ripresa 
– hanno affermato Andrea Fanzago 
presidente CSV Milano ETS, Rossella 

Sacco referente per i Forum Terzo 
Settore Territoriali, Paola Pessina 
referente per le Fondazioni di Co-
munità – e la risposta non ha tarda-
to ad arrivare. A un mese dal taglio 
del nastro di CIVIL WEEK 2023 non 
possiamo che sentirci soddisfatte e 
soddisfatti dell’adesione ‘dal basso’ 
di chi ci ha aiutato a costruire, in-
sieme, una vera e propria ‘mappa 
del Bene’, ricca di opportunità di 

partecipazione, aperta alle cittadine 
e ai cittadini che ne vorranno fare 
esperienza durante la quattro giorni. 
E le novità che vareremo proprio in 
questa edizione – concludono i pro-
motori – sono state pensate per favo-
rire un’agile fruizione in stile glocal, 
grazie alla presenza di più numerosi e rinnovati hub a Km0, fino all’idea-
zione di percorsi, diretti e accessibili, 
per visitare più eventi in giornata toc-
cando più location”. Otto le categorie 
nelle quali tutti gli eventi si dividono tra cultura, filantropia e promozione 
del volontariato; istruzione, ricerca; 
socialità e ricreazione; sport; tutela 
dei diritti; assistenza sociale ed em-
powerment; ambiente e innovazioe. 
Undici invece le tipologie di evento 
proposte, quali azione civica; evento 
aggregativo; performance artistica, teatrale, musicale, cinematografica; evento sportivo; flashmob; laborato-
rio, workshop; lezione aperta; pas-
seggiata; porte aperte; seminario, 
convegno; visita guidata. Tra i luo-
ghi del nostro territorio, particolare 
sarà sicuramente ciò che coinvolgerà 
il Guado a Robecchetto con Induno. 
Giovedì 4 maggio apertura al pubbli-

co alle ore 18.00; alle ore 19.00 aperi-
tivo musicale con il gruppo ViceVersa 
– in collaborazione con la Scuola di 
Musica MPA.  Venerdì 5 maggio aper-
tura al pubblico ore 18.00: durante 
la serata interventi musicale jazz di 
Eugenia Canale e presentazione del 
suo ultimo disco ‘Risvegli’ (Barnum 
for Art Ed.). Sabato 6 maggio aper-
tura al pubblico ore 11.00; alle ore 
16.30 inaugurazione della mostra 
‘Artisti nel Guado’ – Mostra di opere e 
documenti nello storico studio della 
Cascina; alle ore 17.30 Reading d’arte 
Irina Lorandi legge il Guado – accom-
pagnamento alla chitarra di Andrès 
Oppi; alle ore 20.30 Concerto dei 
6Harm – ‘Energia e vita… i giovani 
del 2000’ e il rock anni ‘70. Domeni-
ca 7 maggio apertura al pubblico ore 
11.00; alle ore 16.30 ‘Il Guado incon-
tra le Istituzioni’; dalle ore 19.00 ‘La 
musica dei Diritti’ con Francesco Ma-
gnocavallo (Magnocapello) – DJ set.
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io Che sia da un drone o... da ‘terra’, che sia un ele-

mento naturale o un luogo storico, il nostro ter-

ritorio ogni giorno ci regala istantanee meravi-

gliose! Se volete condividerle con gli altri lettori, 

rilanciando il ‘bello’ della nostra Lombardia, in-

viateci le foto a redazione@logosnews.it

Gli scatti verranno condivisi su Facebook 

@GiornaleLogos e Instagram @logosnews.it

La ‘Prima’ di Logos 

In attesa dell’Euroderby che 

animerà Milano le prossime 

due settimane, tempo di ver-

detti anche per il calcio e lo 

sport locale, con ‘promozioni’ 

e vittorie anche per tanti gio-

vani atleti del nostro territo-

rio.

Italiani, popolo di santi, poeti e chiacchieroni. Quante volte, onestamente, ci siamo detti frasi come “Ah se l’Italia investisse 

sul turismo…” oppure “Potremmo vivere solo di turismo”? Parole, parole, risponderebbe Mina, anche perché, stando ai fatti, 

il turismo italiano è fermo al B&B, dove la prima B sta per balneari, mentre la seconda B sta per Botticelli. Non occorrerebbe 

aggiungere altro per chiarire a cosa alludono queste due parole, ma la tragicomicità della situazione impone alcune conside-

razioni. Partiamo dalla prima, la più seria delle due questioni, che maggiormente impatta sullo sviluppo del mondo legato al 

turismo italiano: la liberalizzazione delle concessioni balneari. La Direttiva 2006/123/CE, altrimenti conosciuta come “Bolkestein”, è il riferimento giuridico in 

materia di stabilimento e libera circolazione dei servizi all’interno del mercato unico ed in oggetto si esprime indicando tra i requisiti la “non discriminazione, 

la trasparenza e l’accessibilità” dei regimi di autorizzazione delle concessioni. Principi, non gli unici a dire il vero, consapevolmente ignorati dallo Stato italiano per 17 lunghi anni e che, finalmente, il Consiglio di Stato e la Corte di Giustizia dell’UE hanno indicato come improrogabili. Le concessioni in essere scadran-no al termine del 2023 e finalmente saranno (si spera) aperte a gara pubblica d’assegnazione. Uno stallo, quello vissuto fino ad oggi, che ha profondamente 
limitato le potenzialità del turismo costiero italiano, il turnover dei concessionari, il miglioramento dei servizi offerti e danneggiato tanti imprenditori, che 

avrebbero potuto sfruttare meglio la stessa concessione. Il tutto per una manciata di voti. La seconda delle due questioni, se volessimo ignorarne il costo (9 milioni di euro per tutto il marketing mix), farebbe anche un po’ ridere. La Venere di Botti-celli si è trasformata come d’incanto nell’influencer del turismo tricolore e, come legate da un filo invisibile, nella Ferragni 
nel paradigma dell’Italia che funziona e attira consenso. Non essendo dato sapersi se l’idea sia nata da un post serata al 

Twiga di Forte dei Marmi o se frutto di ‘attento’ studio di mercato, possiamo certo dire, indipendentemente dal successo che riscuoterà, che sia pessima. Un florilegio di luoghi comuni e un’execution senza né capo né coda (dai video in Slovenia alle immagini Stock, passando per la mancata registrazione dei domini) che hanno dato esito allo spot delle banalità ‘de noantri’. 
Certo “potremmo vivere solo di turismo”, ma non prima di renderci conto che il Colosseo il suo lavoro di marketing lo fa da sé. (di Giorgio Gala)

Ancora nessuna liberarlizzazione delle concessioni balneari e i nuovi ‘spot’ del Governo son pieni di errori

Balneari e Botticelli: quella tragicomica gestione del turismo

26 Rubrica s s

www.logosnews.its sNotizie e curiosità dal territorio, ogni giorno, sul nostro sito






